

平成25年5月17日

公益社団法人日本口腔インプラント学会  
会員の皆様へ

マスコミのアンケート調査等への対応について

平素から、本学会の事業運営に際しましてご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、かねてよりマスコミからのアンケート調査等への対応についてはご留意願っているところではありますが、最近一部マスコミより本学会専門医を対象としたアンケート調査が行われているようです。

既にご承知のとおり、公益法人である本学会は、学問的発展のみならず、社会的役割として絶えず国民の口腔健康を真正面から見据え、国民の口腔健康維持増進に寄与する有益な活動を行うことが求められており、その観点に立って、国民に口腔疾患に関する正しい知識や情報を提供することが重要であります。一方、本学会専門医につきましては、厚生労働省が認める広告可能な専門資格名とすべく、学会の総力を結集して努力しているところです。

従いまして、マスコミからアンケート調査等の協力依頼があった場合には、学会の公益性と、本学会専門医制度の現状を考慮し、慎重にご対応いただきますよう、再度お願い申し上げます。

公益社団法人日本口腔インプラント学会  
理事長 渡邊 文彦